



しののめ

平成26年9月1日発行

「みんなの力で、素晴らしい行事を創りあげよう」



校長

山内 賢一

いよいよ二学期が始まりました。四十日あまりの夏休みも、あつという間に過ぎてしまったことでしょう。一人ひとりにとつて様々な夏休みがあつたことと、思いますが、新しい目標に向かうみなさんの元気な姿を見て、全員で二学期をスタートすることができたことは、とてもうれしいことです。

さて、夏休み中には、愛知県大会や県大会、東海大会へ出場する部活動がありました。本当によく頑張り健闘してくれました。また、三年生のみなさんにとって、最後の大会が終わりました。大会の様子を見聞きする中で、みなさんのがわやかな頑張りを心いっぱいに感じることができました。

結果はそれですが、苦しい練習に耐えてここまでやってきたことは、何物にも代え難い大切な思い出になつたことと思い



て、次に、各クラスでは、体育祭、文化祭、合唱祭が集中して開催される東中学校の大きな行事である「スクールフェスティバル」に向けて、まさに今、全力で頑張っているところです。みなさん一人ひとりの力を結集し、一致団結した取組によって創りあげることができます。各担任の先生を中心として、実行委員や生徒会執行部のみなさんのリーダーシップの下、心を一つにし、一人ひとりの心を結び合うことができるスクールフェスティバルとなるよう、それぞれの場面で、力一杯の活躍の姿を見せてください。

ます。一、二年生のみなさんは、この頑張りや姿をぜひ受け継ぎ、さらに大きく飛躍してください。

また、お忙しい中、応援に駆けつけていただきました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

寝るに！」と「明日、（先生に）叱られやあ！」…母は、強しである▼その時、心に強く誓ったことは、「絶対にもうこんな思いをするのは、い「やだ！」という自戒の念だった▼あれから何十年も経った我が家でも、配役は変われど、似たような母と子の光景が繰り広げられている▼「失敗させたくない！」という親心と「敢えて失敗という経験も体験させる」という親心：なるほど、どちらも一理ある▼「可愛い子には、旅をさせよ！」とは、昔の人はよく言つたものだ。英語では、「Spare the rod and spoil the child.」といつそつだ。どんなことでも経験して初めて見えてくる事がある。（奈）

東雪日記

夏休みの思い出といえば？▼小学校三、四年だったかな。八月三十日の夜、半泣きの状態で宿題をやっていた時の光景が今でも頭をよぎる。その時の母親の二つの言葉が強く印象に残っている▼「もう寝るに！」と「明日、（先生に）叱られやあ！」…母は、強しである▼その時、心に強く誓ったことは、「絶対にもうこんな思いをするのは、い「やだ！」という自戒の念だった▼あれから何十年も経った我が家でも、配役は変われど、似たような母と子の光景が繰り広げられている▼「失敗させたくない！」とい

このお便りは、生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



RENMA NEWS

< 平成26年度 尾張旭市中学生海外研修 7/30(水)~8/8(金) >

オーストラリアでの貴重なホームステイ体験



毎年、市内の中学3年生が参加しています！

東中からも、男子1名・女子2名が参加しました！

中学生海外研修報告会 8/19(火) 尾張旭市役所

参加したみんなが、貴重な体験を報告してくれました！

【毎日更新中です！東中ホームページ】

東中の子どもたちの素敵なニュースをタイムリーにお届けする「東中ホームページ」…平成23年度9月の開設以来、毎日の更新を続けています。学校だより「しののめ」とともに、ぜひ、ご覧ください。よろしくお願いします。

HPアドレス <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/> (毎日更新中)

※「尾張旭市立東中学校」で検索クリックすると…HPへジャンプします。



尾張旭市立東中学校 学校だより「しののめ」編集部

〒488-0051 愛知県尾張旭市下井町前の上1602番地

教頭：加藤奈保樹 ☎ 0561(54)6511 FAX 0561(52)2905